



歩行シミュレータで横断体験をしました

希望者には、県内の協賛店で特典が受けられる「ふれあい塾受講証」が交付されました。

高齢者「ふれあい塾」開催
交通事故や詐欺に遭わないために

8月31日、交通安全協会塙川支部主催の高齢者「ふれあい塾」が塙多目的集会所で行われました。



長寿と健康を祈願しました

夫の方が10名、妻の方が8名
金婚を迎えたご夫婦が32組でした。
式では、森田町長より「これからも
みなさんの人生で培つた知識や知恵、
経験を地域のために生かしていただき
たい。」との式辞があつたほか、門脇
議長からは「皆様がますます元気で生
きがいのある生活を送られることが、
我々の責務であり願いである。」と祝
辞が述べられました。

式の後には、八峰町民謡サークルの
皆さんによる踊りが披露され、参加者
の方々をお祝いしました。

9月1日、文化ホールで平成30年度の八峰町敬老式が開催されました。

35年度敬老式
今年度は457名が対象



親子協力してゴールを目指しました



いまつの明かりが城跡を照らしました



丁寧に黄金色に実った稻を刈りました

9月18日、小手萩地区の田んぼで峰浜小学校5年生14名が稻刈り体験を行いました。

この体験は、総合的な学習の時間の中で、JA秋田やまもと青年部峰浜支部の協力を得て行われました。児童たちは支部員の指導を受けながら、鎌で稻を刈り取りました。慣れない鎌を使った作業にはじめは苦労していたようですが、慣れてくると刈るペースも上がり、体育着を泥だらけにしながら一生懸命作業しました。

収穫したお米は、11月にきりたんぽ鍋にして食べる予定です。児童たちは普段当たり前に食べているお米がどのようにしてできるかを学び、農家の苦労を実感しているようでした。

収穫の秋到来

9月15日に沢目子ども園、9月22日に塙川子ども園、八森子ども園の運動会がそれぞれ開催されました。このうち塙川子ども園では、当日あいにくの空模様となり、旧塙川小学校の体育館で運動会が行われました。開会式の誓いの言葉では、園児たちが「転んでも泣きません、最後まで一生懸命頑張ります」と声を合わせて宣誓しました。

その後、かけっこや障害物競走、お遊戯などが行われ、園児たちは日ごろの練習の成果を披露し、観覧に来ていたご家族から大きな拍手と声援が送られました。また、父母競技が行われると、会場は笑いに包まれました。

農民一揆の犠牲者を悼んで
本館地区「たいまつ祭り」

9月16日、本館地区の伝統行事「たいまつ祭り」が、本館城跡地で行われました。

このたいまつ祭りは、慶長10年（1605年）、領民の一揆により本館城が落城。その翌年から続いた飢饉や疫病が、城主や一揆に加わって命を落とした領民によるたたりではないかと恐れた領民が、たいまつを掲げて靈を供養したのが始まりとされています。

この日は、城跡で松源院の住職が経を読むなど供養祭を行ったあと、用意されたたいまつに火を灯し、当時の苦しみだ領民たちに想いを馳せながら1

子供たちにもスポーツの秋
町内子ども園で運動会

安心車検! 沢日自動車

TEL76-2065 FAX76-3280
沢目駅前



喪中ハガキ印刷承ります

喪中による年賀欠礼のご挨拶、お早めに。
ご自宅に配達いたします、お電話ください。

補聴器・メガネ・時計・宝石・はんこ・ゴム印

吉田時計メガネ店

